

学校だより



尾張旭市立旭中学校

9月2日の除草作業（裏面）  
にぜひご参加ください。

H22. 夏休み直前号

## 自らの成長につなげる体験を！

本校では、人や自然と直接かかわる体験を通して、生徒たちに「心の絆」を結び合わせたいと願い、1学期は「1年：わかたか活動」「2年：林間学校」「3年：修学旅行」などを通して、自然の美しさや雄大さに感動したり、活動による充実感・満足感、心地よさを味わったりする自然体験を行いました。各学年ともに、これらの体験を通して仲間との「絆」が生まれ、クラスのまとまりを感じることができました。

夏休みには、体験を通して成長できる有意義で素晴らしい時間があります。子どもたちは、物事を追求し課題解決を図っていく課程で、「考える力」や「判断力」、「学び方」や「発表力」などを身に付けます。また、知的好奇心を高め成就感を味わうことも、子どもたちの「生きる力」を育むことにつながります。

しかし、そのためには一人一人が基本的な生活習慣を守り、学習面・生活面で十分な準備・計画をしなければ、充実した夏休みにはなりません。物を作る、課題について調べる、料理する、動植物を育てる、自然を楽しむ、遊ぶなど、この夏休みに一生の思い出になる貴重な体験をしてくれることを願っています。

保護者の皆様も、生徒が目標を定め充実した夏休みが過ごせるよう、有意義な計画立案に向けて、ご家族で話し合っていたいただきたいと思います。

校長 大竹良寿

## ボランティアの足跡(クリーンキャンペーン)

夏休み前の最終週、生徒会のよびかけに集まった有志が大きな足跡を残しました。旭中を自分たちの手でもっときれいにしようという志をもったボランティアの生徒たちの働きです。トイレの床や廊下の汚れ、下駄箱の上、そして近隣の公園を、短い時間ですが集中した取り組みでした。今回のボランティアの活動は、これからの旭中にとって大きな道標になることは間違いありません。大きな足跡、ありがとう。



## 防犯カメラが設置されます

夜間、外部から侵入して器物を破損する事件があったことから、市に防犯カメラの設置を要望してきました。そして、市内3中学校の校地内に警報装置に加えて複数台の高感度防犯カメラと、センサーライト等が夏休み前に設置されることになりました。生徒や学校を守るため、犯罪を抑止するための措置です。

## 夏休みに入ります

各学年に応じた夏休みの過ごし方がありますが、くれぐれも交通事故にあわないようにしてください。そして事件・事故に巻き込まれないよう常に意識することが大切です。ご家庭でも毎日のように声をかけてあげてください。

グリーンケーブルテレビで生徒会代表が旭中学校を紹介します。お楽しみに！

### 中総体瀬戸旭大会速報

各会場での応援、ありがとうございました。どの種目も、最後まであきらめず集中した旭中生の姿は感動的で、チームとしての力・絆を感じました。愛日大会での応援もお願いします。

- (愛日出場関係)
- 優勝 剣道女子
  - サッカー
  - 野球
  - 準優勝 ソフトボール
  - テニス男子
  - 個人戦 剣道女子
  - 優勝 山内綾乃
  - 4位 天野日菜子
  - テニス男子
  - 準優勝 西川・水野
  - 3位 畔柳・嶋津
- (バレーは21日に、陸上は23日に大会があります)